



Coordinan medidas de seguridad para eventos deportivos masivos en Puerto Montt y Puerto Varas

Con el objetivo de resguardar la seguridad de las personas durante el desarrollo de eventos deportivos masivos en la Región de Los Lagos, la Delegada Presidencial Regional, Paulina Muñoz, junto a la Seremi de Seguridad Pública, Patricia Rada, encabezaron una mesa de trabajo interinstitucional destinada a articular acciones preventivas y operativas.

La Delegación Presidencial Regional está revisando el evento deportivo por los 90 años de COPEC, que se realizará este año en la comuna de Puerto Montt, y la competencia internacional Ironman, programada para 2026 en la comuna de Puerto Varas.

En la instancia se abordaron los dispositivos de seguridad para dos importantes actividades: el evento deportivo por los 90 años de COPEC, que se realizará este año en la comuna de Puerto Montt, y la competencia internacional Ironman, programada para 2026 en la comuna de Puerto Varas. Ambas convocarán a un alto número de asistentes, por lo que requieren una planificación rigurosa que permita su desarrollo seguro y ordenado.

Durante la jornada se revisaron diversas medidas, considerando aspectos logísticos, sanitarios, de transporte y control del orden público. Participaron representantes de Carabineros de Chile, Policía de Investigaciones, Armada de Chile, seremis de Transportes, Salud, Deportes y Obras Públicas, la Municipalidad de Puerto Montt, la Municipalidad de Puerto Varas, Sernatur y la productora World Centric Group, encargada de la organización de ambos eventos.

Al respecto, la Delegada

Presidencial Regional de Los Lagos, Paulina Muñoz, señaló que “como Delegación Presidencial Regional nos corresponde coordinar la planificación con las distintas instituciones del Estado y también con el sector privado. Este trabajo articulado nos permite garantizar la seguridad para quienes participen, así como también para sus familias”. Por su parte, la Seremi de Seguridad Pública, Patricia Rada, destacó que “estamos asegurándonos de que todas las medidas de seguridad sean adoptadas por cada una de las instituciones y que podamos tener ambos eventos con los máximos estándares y máximas normas de seguridad aplicables y que todo se desarrolle de la mejor manera posible”.

Desde la organización del evento de Ironman Fernanda Castro expresó que “el objetivo es coordinar este tremendo evento que va a llamar a más de 1.500 deportistas el próximo año a la ciudad de Puerto Varas. La verdad es que después de esta reunión nos vamos con bastante

trabajo para seguir coordinando con las distintas instituciones y poder entregar el mejor nivel de evento, tanto para los deportistas como para la gente de la región”.

Finalmente, Isidora Solari, representante de World Centric Group a cargo del evento de COPEC, indicó que “este año COPEC cumple 90 años y está realizando una serie de eventos deportivos a lo largo de todo Chile. Puerto Montt es la fecha de cierre y hoy estuvimos con todas las autoridades locales, regionales y municipales, para poder coordinar la seguridad del evento y la correcta realización de todos los aspectos para poder así generar una linda expo donde tengamos a participantes locales, junto con el ecosistema de COPEC, y el día de la carrera disfrutar al máximo en una corrida familiar de 3 y 5 kilómetros, además con un ciclismo en el formato de Criterium, un espectáculo de primer nivel con ciclistas nacionales reconocidos e internacionales”.